

太秦みどり通信



今年もよろしくお願ひします

令和8年、新しい年を迎え、本日より3学期が始まりました。2学期は、太秦フェスティバルの「体育」や「学習発表」をはじめ、さまざまな行事を行うことができました。その中で、子どもたちの大きな成長を感じる場面がたくさんありました。これも、保護者の皆様や地域の皆様からの温かいご支援・ご協力のおかげだと心より感謝しております。

3学期は、それぞれの学年の締めくくりとして、さらに力を伸ばしていく大切な時期です。学校教育目標である、

「夢に向かって 進んで学び ともに高め合う子どもの育成」を目指し、教職員一同、一丸となって子どもたちを支えてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も太秦小学校の教育推進のために、引き続きご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

2月・3月の主な行事予定

2月 2日（月）6年科学センター学習

5日（木）4年さすてな見学

17日（火）2年・4年・6年 授業参観・懇談会

18日（水）5年わくワークランド

19日（木）1年・3年・5年・たけの子学級

授業参観・懇談会

27日（金）育成学級科学センター学習

3月 17日（火）6年生をおくる会

19日（木）給食終了

23日（月）卒業式 予定を変更する場合もあります。

24日（火）修了式 ご了承ください。

① 1月7日(水)・8日(木)

冬期休業明けのため、全校給食終了後の13:15頃の完全下校となります。

② 1月13日(火)

教職員研修のため、1年3組は6時間授業(下校は15:00頃)となります。そのほかの学年・クラスは5時間授業(下校は14:00頃)です。
完全下校となります。

③ 1月 23日(金)

教職員研修のため、5年4組は6時間授業(下校は15:00頃)となります。そのほかの学年・クラスは5時間授業(下校は14:15頃)です。
完全下校となります。

1月行事予定		
1	木	元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	3学期始業式 給食開始 13:15頃完全下校
8	木	フッ化物洗口 13:15頃完全下校
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	教職員研修ため校時変更 1~3のみ⑥時間授業 15:00頃完全下校 その他の学年・クラスは14:00頃完全下校 身体計測 1年・2年
14	水	フッ化物洗口 身体測定 3年・4年
15	木	身体計測 6年
16	金	身体計測 5年・たけの子
17	土	
18	日	
19	月	委員会
20	火	自由参観（中間休み～5校時まで）
21	水	代表委員会 フッ化物洗口 給食
22	木	週間
23	金	5~4のみ⑥時間授業 15:00頃完全下校 その他の学年・クラスは14:15頃完全下校
24	土	
25	日	
26	月	クラブ活動
27	火	
28	水	児童集会 フッ化物洗口
29	木	
30	金	4年モノづくりの殿堂・工房学習 6年演劇鑑賞
31	土	

お知らせ

インフルエンザ等による学級閉鎖に伴い、中止となった給食費につきまして、翌月以降の給食費から減額調整をさせていただきます。
ご不明点がある場合は、太秦小学校事務室まで、お問合せ合せ下さい。

自由参観について

1月20日(火)に自由参観を実施します。中間休みから、5校時終了までの時間を自由に参観していただいて構いません。普段の参観日には見ることができない、子どもたちの姿を見ていただければと思います。各学年・学級の授業内容・場所については、学年便りにて案内します。ぜひ足をお運びください。

中間休み	10時20分～10時40分
3校時	10時40分～11時25分
4校時	11時30分～12時15分
給食時間	12時15分～13時
ロング昼休み	13時00分～13時30分
5校時	13時30分～14時15分

4年生 校外学習

12月3日(水)、4年生は校外学習で琵琶湖疎水記念館を訪れました。今回の学習の目的は、琵琶湖疎水の歴史や役割について理解を深めることです。

琵琶湖疎水記念館では、まず疎水建設の歴史や背景を紹介する展示を見学しました。子どもたちは、当時の技術や人々の努力に感心し、興味深く見入っていました。その後、実際に疎水の水路を見学し、その規模の大きさに驚いていました。疎水が京都の発展にどのように貢献したのかを改めて学ぶことができました。この校外学習を通して、子どもたちは教室では味わえない貴重な体験をしました。今後も、このような学びの機会を大切にしたいと思います。



6年生 薬物乱用防止教室

薬物乱用防止教室は、子どもたちが薬物に手を染めてしまうことを防ぐため、薬物乱用を拒絶する規範意識を高めることを目的として行っています。

今回の教室では、学校薬剤師の阿津川先生に薬の正しい飲み方について教えていただきました。水で飲む場合と、お茶やジュースで飲む場合の違いを実演していただき、薬の効果を考えると水で飲むことの大切さを実感していました。

ぜひご家庭でも、薬の飲み方について話し合っていただければと思います。



学校ホームページもご覧ください。
お子たちの学校生活をお伝えしています。